心の健康号 R6.2.6 発行

多くのみなさんにはおなじみだと思いますが、一部のSNSには、自分が送ったメッ セージを相手が開いたかどうかがわかる機能が備わっています。メッセージは当然、相手 にちゃんと届くこと、そして読んでもらうことが前提ですから、確かに便利です。

でも…『既読無視』という言葉もありますが、「送ったのに開いてもいない」「読んで いるはずなのに返信が全然来ない|「開封・返信が遅い|といった理由で相手に不満をも ち、ケンカやいじめなど、人間関係の直接的なトラブルにまで発展することがあります。



便利なツールでも、使い方によって思わぬことが 起こります。あなたのコミュニケーションは相手を 気遣っていますか。内容もさることながら、時間帯 やタイミングなど、知らず知らずのうちに自分の都 合を押しつけていないでしょうか。過敏になる必要 はありませんが、時々はちょっと立ち止まって考え たり、またSNSを介さずに直接会って話をしたりし てほしいと思います。

(たすけあって)



(声をかけあって)



お も ゃ さ せ 1 生活 算 を



いためって



ネガティブな言葉を禁句にする



ポジティブな言葉をさがしてみよう!

自分のペースで



『なんとなく…』でも、ひと休み♪



0

他人と比べない





きのうの おたし、 は"いは"い

昨日の自分と勝負しよう!

誰かの役に立ってみる



ありがとうと言われたい♪

冬の終わり亡 ともに来るのは

2月の別の言い方として、「梅見月」 「雪消月」「木芽月」などの表現があ ります。春が近づいてきたことを表し ていますね。これからだんだんと温か くなっていきますが、冬の終わりとと もにやってくるのが、花粉。外に出る ときはマスクやメガネ、花粉が付きに くい素材の服で対策をしましょう。服

に付いた花粉は室内に 入る前に払う、手や顔 を洗って流すなど、「付 けない」「持ち込まない」 工夫が大事ですね。

こころも温めて、冷まして・・・

「だいじょうぶ?」「ありがとう」な どのふわふわ言葉。こんな言葉を言わ れたら、温かい気持ちになりますね。 みなさんは、周りの人のこころのウォー ムアップをしていますか? 逆に、み なさんがイライラしたりムッとしたり することがあったら? そんなときは、 こころのクールダウンが大切。深呼吸

する、その場をは なれるなどしましょ う。運動するとき はウォームアップ やクールダウンが 必要ですが、ここ ろにも大切です





